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 皆さん、こんにちは。 

 既にご存知のことと思いますが、先日４日に有村名

誉会員がお亡くなりになりました。まずは、会長の時

間の前に、その御冥福を祈り黙とうを捧げたいと思い

ます。（一同、黙とう） 

 

 

 

 

 

 

 

  

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「我等の生業」 

 有村会員は、昭和５７年１月にクラブに入会され、

４１年間の長きにわたり、最中核メンバーとして、ク

ラブの拡充に多大な貢献を果たしてこられました。 

 平成５年から６年の岩本会長年度では補佐役のクラ

ブ幹事を務められ、その後、平成１１年から１２年に

第４３代クラブ会長を務められ、韓国への１６名の第

６次青少年交流訪問を実現されるなど、青少年育成分

野に注力されました。また特筆すべきは、クラブ創立

４０周年と６０周年の節目の年に国際奉仕委員長を務

められ、台湾・韓国の友好クラブとの関係づくりに大

いに貢献されました。その他、有村会員のクラブへの

ご貢献は私から申し上げるまでもなく、枚挙にいとま

がありません。昨年末の退会の際に名誉会員に推薦申

し上げ、体調が回復されたらまた会合にもお出でいた

だき、その謦咳に接する機会を創りたいと思っていた

矢先のことでしたので、本当に残念でなりません。 

あらためて有村会員の御霊に哀悼の誠をささげたいと

思います。 

 さて本日は、職業奉仕委員会による優良職員表彰が

行われます。コロナで暫く中断しておりましたので久

しぶりの表彰となります。 

 優良の基準は各社様々であろうと思いますが、１つ

には勤続年数というものもその有力な基準としてはあ

るのだろうと個人的には思います。私も前職では２３

年のサラリーマン勤務をしていました。思い起こすと

辞令ひとつで全国転勤も何度も経験し、ほぼ３～５年

に一度は転宅を伴わない転勤もしていましたし、当時

は週休２日でもありませんでしたので、今思うと我な

がら良くやっていたなと思います。しかし定年まで勤

め上げる人は更に長く勤務を続けるわけですから、そ

の点から言うと、勤務の内容もさることながら、長く

勤めあげるということそれ自体が、本当にすばらしい

尊いものであると強く感じます。 

 本日、お越しの表彰対象の方々も、５年、１０年、

２０年、３０年と期間の差こそあれ、相応の期間にわ

たりそれぞれの会社で貢献されて来た方ばかりだと思

います。まさに「継続は力なり」ではないでしょう

か。これからも健康に留意されて、引き続き日々のお
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仕事に邁進され、できれば定年まで勤めあげていただ

くことを心から祈念する次第です。 

 今月は青少年奉仕月間です。先ほどの有村会員の略

歴の際にも触れましたが、ご承知のとおり、韓国慶山

ロータリークラブとは姉妹クラブの関係にあることか

ら、お互いの国の青少年が両国を行き来する交流事業

を行っており、これまで１１回実施して参りました。 

最後に行ったのは、平成２５～２６年の渡辺年度、中

川会員が国際奉仕委員長の時で、韓国から総勢２１名

が訪日していただきました。その後、様々な政治経済

状況を背景とした日韓関係の冷え込みやその後のコロ

ナ感染の大規模拡大などがあり、この交流事業は休止

の状態となっています。もっとも先般、両国トップに

よるシャトル外交再開が宣言されたところでもありま

すので、仮に再開するとなると、今度はこちら側から

韓国を訪問する番となろうかと思います。 

 ただ、外部環境以外にも交流再開には考慮すべき

様々な事情もあるかなとも思いますし、青少年交流

を、先般の豊岡ロータリークラブではありませんが、

あらためて足元の国内交流の点から捉え直すのも一つ

かなとも思いますし、令和の時代の新たな交流の在り

方を考える時期にあるのかもしれません。 

 青少年育成といえば、先月の２５日と２７日に奨学

基金委員会の有馬会長と一緒に、球磨工業高校と人吉

高校に、３か月分をまとめてお渡しする第一回目の奨

学金と認定の盾の授与式に行ってまいりました。球磨

工業が男性３名、人吉高校が男性１名、女性４名の計

７名です。大学卒業後の奨学金返済については、昨

今、社会問題化しつつありますが、当クラブの奨学金

は月１万円ではありますが、返済不要の奨学金として

先方からも大変感謝されています。資格試験の受験料

もそれなりの金額となっていますので、特に資格が就

職面でも重要な工業高校生にとっては有効な奨学金と

なっているようです。 

 この奨学金の設立経緯等については、先日、鳥井先

生からお話をいただいたところで、新しい会員の方に

も理解が広がったところではないかと思います。従い

まして、今後とも折に触れて、ニコニコも大変厳しい

状況ですが、併せて奨学基金への寄付も、皆さんどう

ぞよろしくお願いをいたします。以上をもちまして、

本日の私の会長の時間を終わりたいと思います。ご清

聴、有難うございました。 

 

 

 

 

   幹事 加登住 亮 
  
≪連絡事項≫ 

・ロータリーレート５月 1ドル136円 

・ガバナー月信５月号（回覧） 

・財団室NEWS 2023年5月号（回覧） 

・指宿ＲＣ週報（回覧） 

・人吉医療センター広報誌（回覧） 

・映画『ひげの校長』上映パンフレットの配布 

 

    

 

 

  副委員長 平田フク 

 

 

 

 

 

 

 
【職業奉仕委員会】 

 

    ２０２２～２０２３年度 

 

             進行 

         委員長 中川貴夫 

 

   

 

優良職員７名紹介 表彰状・記念品贈呈 

 

合資会社  緑屋本店 

上原 信孝（うえはら・のぶたか）様  
 
推薦者 青木一幸会員  

職 種 製造職 

勤続年数 ３１年１０ヵ月 

勤続３０年を超えて当社のみそ製造の品質向上に尽力

してくれた功労者。 

全国味噌鑑評会においても度々受賞し、昨年は日本醸

造協会技能者表彰を受ける栄誉に浴した。 

 

合資会社  緑屋本店 

豊永 秀隆（とよなが・ひでたか）様 
  
推薦者 青木一幸会員  

職 種 事務職 

勤続年数 ３０年 

今年度で勤続年数３０年を迎える。長年当社の総務･事

務グループの中心的な存在として社業の発展に寄与し

てくれた。令和２年７月の水害被害の際も取引先対応

等大いに貢献した。 

 

株式会社  バイオ･コーポレーション 

守屋 智穂（もりや・ちほ）様  
 
推薦者 小笠原賢治会員 

職 種  経理事務 

勤続年数 ２７年５ヵ月 

弊社設立時より入社以来、会社の発展のために誠心誠

意を尽くし、多大な貢献をし、経理業務はもとより 

法務、社外交渉にも務めた。直近では豪雨災害で失っ

た社屋の新設並びに新ビジネスの立ち上げに尽力し 

今年の５月２７日にオープンさせる配びとした。ま

た、職場では、部下の教育、指導にも注力し、原動力

となる組織づくりをした。これらの活動は他の社員の

模範となり、会社の宝となるべき人物である。 

 

 

現 会 員 数   48名 出席免除会員数 1名 

出席義務会員数 47名  

欠 席 者 数 13名 
 

出 席 者 数 34名 

免除会員出席数 1名 ZOOM(3) 会場(32) 



人吉電気工事株式会社 

荒井 敦則（あらい あつのり）様 
    
推薦者 延岡研一会員 

職 種 電気技術員 

勤続年数 １３年６ヵ月 

平成２１年１０月入社以来、一貫して九州電力送配電

㈱の発変電工事部門に従事している。 

電気工事に関する各種資格を率先して取得し、中堅社

員として若手社員の指導等に熱心に取り組むととも

に、安全な業務遂行にも細心の注意を払い、社業の発

展に多大な貢献をしている。 

 

あんしんトラスト株式会社 

田村 智恵（たむら・ちえ）様    
 
推薦者 有馬宏昭会員 

職 種 保険代理業 事務職 

勤続年数 １０年９ヵ月 

入社以来１０年に亘り、総務、経理、事務全般を誠実

に担う姿は他の範となる活動であります。 

特に、お客様の立場に立ち、親身になった窓口対応で

お客様からの信頼も厚く、あんしんトラストにとって

なくてはならない人物であります。家事と仕事の両立

を図りながら、経営理念に則った仕事ぶりで社員から

の信頼も厚く、優良職員表彰に値するものでありま

す。 

 

繊月酒造株式会社 

塩山 智之（しおやま・ともゆき）様  
  
推薦者 堤 正博会員 

職 種 製造業 

勤続年数 ８年５ヵ月 

平成２６年入社。入社以来、誠実、勤勉で積極的な仕

事振りは大いに高く評価しております。能力、資質、

態度、実績等からして優良職員として十分に値するも

のです。 

 

あんしんトラスト株式会社 

吉田 和樹（よしだ・かずき）様  
   
推薦者 有馬宏昭会員 

職 種 保険代理業 営業職 

勤続年数 ７年１ヵ月 

入社以来７年に亘り、経営理念に則った活動で顧客拡

大に取り組み、会社発展に大きく寄与。あんしんトラ

ストにとってなくてはならない人物であります。特

に、生命保険分野において、知識と経験を活かした活

動で顧客拡大と深耕に多大な貢献をしています。仕事

のみならず、消防団、PTA、青年会議所等地域ボラン

ティア活動を能動的、積極的に取り組む姿勢は他の範

となる活動であり、優良職員に値するものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【謝辞】       ㈱ バイオ･コーポレーション 

               守屋 智穂 様  

 本日、人吉ロータリークラブ様よ

り優良職員表彰を受賞した皆様を代

表して一言お礼の言葉を申し上げま

す。  

 この度は、このような大変名誉あ

る賞をいただき、誠にありがとうご

ざいます。受賞者一同、光栄且つこ

の上ない喜びに感じております。 

 私どもがこのように喜びを得ることができましたの

も、尊敬できる社長、そして同僚に恵まれ、この人吉

で育まれた社風環境があったからだと思っておりま

す。本日の表彰式で頂いたお言葉の一つ一つを肝に銘

じ、会社の発展に全身をささげ、ご期待に応えて参り

たいと思っております。本日は誠にありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【親睦委員会】       委長長 井手富浩 
 

          ５月結婚記念祝い  

 井手富浩会員   ３日  渡辺洋文会員  ６日 

 岡啓嗣郎会員  １５日  中川貴夫会員 １８日 

            ５月誕生祝い  

 平田フク会員   ９日     

 平山 修会員 １２日  

  小笠原賢治会員１５日   

 



 
 
 
 

 
【ローターアクト委員会】  委員長 伊久美早利 

 アクト第２例会のご案内 

 日時；５月２６日（金）19：30～ 

 場所；紺屋町ダイニングキッチン ココル 

  ワインを嗜む会として行いますので多数のご参加を

お待ちしております。 

 

【次年度よりご案内】   会長エレクト 北昌二郎 

 地区研修協議会参加の皆様へ最終確認 
  
 当地区の地区研修・協議会が5/14（日）大分県日田

市で開催されます。４年ぶり対面式での開催となりま

す。遠路のため前日出発となります。午前７時、葉山

葬祭すみれホールへ時間厳守でご集合をお願いいたし

ます。 部門別協議会については本日配布しました資料

で確認いただきますよう宜しくお願い致します。 

 

 

【雑誌委員会】  

 ロータリーの友５月号紹介           

              雑誌委員長 上村祐一 

２０２３年５月号から興味深いと思う記事を紹介しま

す。 

＜横組み＞ 

・ｐ７～ ５月は「青少年奉仕月間」になっているこ

ともあり、ロータリー青少年交換プログラムに参加し

た４人の紹介です。 

アメリカ、フィンランド、フィンランドへそれぞれプ

ログラムを利用し留学しました。４人目の方は順序が

違います。ウクライナへのロシア軍の進行が始まって

3ヶ月もたたない間に、隣国ポーランドへ飛立ち、高校

生であることもあり、後ろ髪を引かれる思いで、当初

のどおり４２日で帰国、その後紆余曲折を経て、青少

年交換留学生として派遣されることとなりました。こ

こに紹介する4人は、「青少年交換プログラムに応募す

る」「とにかく行動する」等「最初の1歩」を踏み出し

その後の人生を切り開いた人たちです、この記事を読

み、プロレスファンの私は、アントニオ猪木の以下の

引退コメントを思い出しました。「この道を行けばど

うなるものか、危ぶむなかれ、危ぶめば道はなし、踏

み出せば、その一足が道となり、その一足が道とな

る、迷わず行けよ、行けばわかるさ」 この4人は恐れ

ず、1歩を踏みだした人、今の日本人に、最も足りない

ものではないかと感じた次第です。 

・ｐ２３ ２７２０地区堀川ガバナーの「視点」記事

です「世界ポリオデー」の熊本マチナカでの活動につ

いて紹介、私も参加しました。 

＜縦組み＞ 

・ｐ４～ 東京大学医学部で学んだ方が郷里の中学生

に対し行った「Ｔake Ｈome Ｍessages」（家に持って

帰って欲しいメッセージ）という講演の要旨です。 

メッセージはおおむね以下のとおり「努力はさせられ

るものではなく、自発的なもの」「確率ゼロでなけれ

ば自分にも十分チャンスはある」「努力が出来るため

の最善の方法は、自分が続けられるという対象を見つ

けること」「自分には無理だと初めから決めつけず、

いろんなものに挑戦すると、以外な自分を見つけるこ

とができ、いろんな道が開けるんじゃ 

ないかと思う、それは、子どもも大人も、幾つになっ

ても変わらない」個人的には、この方も。東京大学へ

進学することを決めた時、法学部か医学部かの選択に

迷った際、より難関である医学部へ一歩を踏み出した

下りが、横組みの「1歩を踏みだす」話と頭でダブって

興味深かった。また、この方が努力を始めそろばんの

下りは、何故そろばんだったのか？深堀して欲しいと

思った次第です。 

・ｐ１３～ 卓話の泉、ーアニマルウェルフェアー 

 聞きなれない言葉ですが、人権ならぬアニマル権的

な話、劣悪な環境で育てる家畜は、病気を押さえるた

め、大量の抗生物質を与え、薬剤耐性のサルモネラ菌

等が高率で発生する それは、アニマルウェルフェア

最低ランクの日本にも該当する。また、生態系を無視

した餌が与える影響も懸念されるという。食の安全子

供たちの未来等に思いを馳せて、何かそ 

ら恐ろしい気持ちになりました。 

・ｐ２９～ 人吉中央RCの方の「声」が掲載されてい

ます。2月号の友愛の広場の記事、地区大会の在り方へ

の疑問に対する賛同の声です。人吉関連ということで

紹介します。 

 

【寄付カード】 
 
〈ニコニコ箱委員会〉 

・堤会員 ○優良職員表彰に我社の塩山君を推薦しま 

 した。優秀な社員です。表彰ありがとうございまし 

 た。○有村隆徳さんのご冥福をお祈りいたします。 

                       

・延岡会員 弊社社員荒井敦則君への優良職員表彰あ 

 りがとうございました。これを機に荒井君の更なる 

 活躍を期待します。             

・青木会長 優良職員表彰の皆さん、本日は本当にお 

 めでとうございました。           

・加登住幹事 被表彰者の皆様、おめでとうございま 

 す。                    

・葉山会員 優良職員表彰被表彰の皆さんお目出とう 

 ございます。                

・岡本会員 表彰された皆様、おめでとうございま 

 す。                    

・渡辺会員 Awesome Cafe オーサムカフェ オープン 

 しました。宜しくお願いします。       

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・中川会員 優良職員表彰を受けられました皆様おめ 

 でとうございます。また、職員の皆様をご推薦戴き 

 ました会員の皆様、ありがとうございました。 

・延岡会員 ニコニコカードと同文       

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・延岡会員 ニコニコカードと同文       

 

〈人吉奨学基金委員会〉 

・有馬会員 本日は弊社の田村智恵、吉田和樹社員を 

 表彰頂きありがとうございます。       

・延岡会員 ニコニコカードと同文       

 
 
         点 鐘   青木一幸 会長   

 

 

 


